

# L'IMMORTEL VOLANT



## Coup de projecteur

Auteur d'une belle carrière, Essam El Hadary est en passe de devenir le joueur le plus âgé à disputer une Coupe du monde. Record détenu par le gardien colombien Faryd Mondragon (43 ans et trois jours) depuis 2014.

S.A.M.  
Libreville/Gabon

**A** beau chercher un terme pour définir correctement Essam El Hadary, le seul qui s'impose est celui d'ovni. Tant le gardien égyptien, âgé de 44 ans, détonne, dans le contexte du football africain et mondial actuel, tant par sa longévité dans les cages des Pharaons que par son palmarès. Longévité qui lui permet d'être non seulement le doyen des gardiens, mais également celui de cette CAN 2017.

Appelé pour la première fois en sélection en 1996, cela fait 21 longues années qu'il est le dernier rempart des Égyptiens. Depuis, il a déjà gagné la CAN à quatre reprises avec sa sélection (1998, 2006, 2008, 2010) et a même été élu meilleur gardien d'Afrique à trois reprises (2006, 2008, 2010).

En club, ses trophées feraient rougir certains footballeurs qui baissent pavillon à la moindre difficulté. Avec Al Ahly SC, il a remporté sept championnats d'Égypte, quatre Coupe d'Égypte, trois Super-coupe d'Égypte, trois Ligue des champions de la CAF (2001, 2005 et 2006) et enfin trois Super-coupe de la CAF (2002, 2006 et 2007). En tout, le Pharaon a mis dans son escarcelle 37 trophées décrochés en clubs et en sélection.

Ces titres et performances tiennent simplement à un mode de vie monacal. Un de ses anciens entraîneurs reconnaissait qu'il a une mentalité, une hygiène de vie et une diététique absolument exceptionnelles.

Et ne lui parlez surtout pas de retraite, le Pharaon a encore des rêves pleins la tête. Comme celui de jouer la prochaine Coupe du monde " Russie 2018 " et de devenir le plus vieux footballeur à disputer cette compétition. Il aurait alors 45 ans et cinq mois. Une détermination qui devrait inspirer les jeunes footballeurs gabonais et africains.